

## Llora la música chilena: A los 79 años falleció “Cecilia, La Incomparable”

En horas de la madrugada de este martes 25 de julio falleció la icónica cantante chilena Cecilia Pantoja, más conocida como “Cecilia, La Incomparable” debido a una afección pulmonar.

A eso de las 1:00 de la mañana, desde la cuenta de Instagram de la artista, informaron que “Cecilia falleció esta noche rodeada de sus seres queridos”.

Anuncio Patrocinado



“Gracias por todo el amor enviado durante estos días. Nuestra tristeza es máxima. Ya daremos más información con respecto a su despedida” agregaron desde la red social.

Cecilia es una de las artistas chilenas más relevantes de la industria nacional, **carrera que inició a los 19 años**, cuando pisó un escenario por primera vez, en la cual formó parte del grupo llamado “Los de Tomé”.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Si hay una palabra que podría definir de mejor manera a la cantante chilena es **disruptiva**, ya que por allá en los años 60, en la época de **La nueva ola**, logró imponer un estilo propio, pero desde un lado muy ligado a un incipiente feminismo.

Fuente: Adnradio.cl

y tú, ¿qué opinas?